

**287a/2020 Reglement über die Vorbereitung der Wahlen für die Mitglieder des Bankrates und des Bankpräsidiums der Zürcher Kantonalbank vom 25. November 2013 (Änderung vom...)**

**Antrag Hans-Peter Amrein:**

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in Antrag und Bericht des Regierungsrates vom 30. Januar 2019 und in den Antrag der Aufsichtskommission über die wirtschaftlichen Unternehmen vom 14. April 2021 beschliesst:

- I. Die Vorlage wird an die Aufsichtskommission für wirtschaftliche Unternehmen zurückgewiesen
  
- II. Mitteilung an den Bankrat der Zürcher Kantonalbank und den Regierungsrat

**Begründung:**

Bei der Zürcher Kantonalbank handelt es sich um eine Kantonalbank. Gemäss vorliegendem Antrag der Aufsichtskommission über die wirtschaftlichen Unternehmen mutierte die Bank zu einer «Finma-Bank». Die Oberaufsicht des Kantonsrats über die Bank würde zur Farce, wäre doch der Kantonsrat, sollte er dem vorliegenden Reglement zustimmen, nicht mehr frei in der Wahl der Mitglieder des Bankrates und des Bankpräsidiums.



Hans-Peter Amrein